

Título: Ejecutivos de SAAM Terminals se reunieron en cumbre de seguridad y salud ocupacional

Ejecutivos de SAAM Terminals se reunieron en cumbre de seguridad y salud ocupacional



Mauricio Carrasco, CEO de SAAM Terminals; Rolf Nielsen, COO de Hanseatic Global Terminals, y Alejandro Vásquez, gerente general de Minera Los Pelambres.

En Santiago, ejecutivos de SAAM Terminals, de Hanseatic Global Terminals —su controlador— y de los diez puertos que opera la compañía a lo largo de América, se reunieron en Santiago en el primer Safety Summit. Un encuentro en torno a la prevención de riesgos laborales, donde expertos y líderes de diversas industrias compartieron sus perspectivas y mejores prácticas en la materia. "La seguridad es un valor fundamental en nuestra empresa y este encuentro fue una oportunidad clave para fortalecer ese compromiso. A través de la presentación de casos de éxito, la valiosa mirada de expertos y el intercambio de experiencias, buscamos aprender y mejorar constantemente en este ámbito", dijo Mauricio Carrasco, CEO de SAAM Terminals.



Iván Deosdad, SVP Operations de SAAM Terminals; Pablo Ivelic, gerente general de Echeverría Izquierdo; Alex Jansen, director de Operaciones y Proyectos de Hansetic Global Terminals, y Rodrigo Galleguillos, SVP Commercial & Business Development de SAAM Terminals.



Guillermo Díaz, vicepresidente y consultor ejecutivo de Dekra; Gastón Moya, SVP People and Sustainability; Deissy Duguett, HS senior manager, ambos de SAAM Terminals, y Andrés Albertini, gerente general de San Antonio Terminal Internacional.



Luis Enrique Navas, gerente general de Terminal Portuario de Guayaquil; Leony Schmidt, consultora de la Asociación Chilena de Seguridad; Claudio Aguilera, SVP Information & Communication Technologies de SAAM Terminals, y Rodrigo Pommiez, gerente general de Iquique Terminal Internacional.



Felipe Barison, gerente general de SAAM Logistics; Juan Pablo Santibáñez, gerente general de San Vicente Terminal Internacional; Cristina Schmidt, vicepresidente Sustainability & Communications de SAAM Terminals; Mauricio Ortiz, gerente general de Terminal Marítima Mazatlán, y Mark Bindhoff.